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ATA DA 28º SESSÃO ORDINÁRIA DA

CÂMARA MUNICIPAL DE
ITAQUAQUECETUBA, REALIZADA
NO DIA 06 DE OUTUBRODE 2020.

Aos seis dias do mês de outubro de 2020, da Era Cristã, via on-line através de
videoconferência pela Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de Itaquaquecetuba,
Estado de São Paulo, realizou-se a Vigésima Oitava Sessão Ordinária, da Quarta Sessão

Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, sob a presidência do Vereador Edson Rodrigues e

por mim Vereador Valdir Ferreira da Silva secretariado, ocupando a Segunda Secretaria o
Vereador João Batista Pereira de Souza. Às 15h00, verificou-se a presença on-line dos
seguintes Vereadores: Adriana Aparecida Felix, Alexandre de Oliveira Silva, Aparecida
Barbosa da Silva Neves, Armando Tavares dos Santos Neto, Arnô Ribeiro Novaes, Carlos
Alberto Santiago Gomes Barbosa, Celso Heraldo dos Reis, César Diniz de Souza, David
Ribeiro da Silva, Edson Rodrigues, Edvando Ferreira de Jesus, Élio de Araújo, João Batista
Pereira de Souza, Luiz Otávio da Silva, Maria Aparecida Monteiro Rodrigues da Fonseca,
Roberto Carlos do Nascimento Tito, Roberto Letrista de Oliveira, Rolgaciano Fernandes
Almeida e Valdir Ferreira da Silva. Essa Sessão será realizada por videoconferência e

transmitida via on-line devido recomendações sanitárias referente ao COVID 19, Havendo
quórum regimental. O Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinária on-line.
Não havendo Vereadores inscritos para fazerem uso da palavra, passaremos para o pequeno
expediente. Pequeno Expediente. O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário o
Vereador Valdir Ferreira da Silva que procedaa leitura da Ata da 27º Sessão Ordinária de
2020, que apreciada pelo Plenário, é APROVADA por unanimidade. O Senhor Presidente
determina o Primeiro Secretário Vereador Valdir Ferreira da Silva para que faça a leitura
das Correspondências Recebidas: Correspondência Recebida Nº 117/2020. Autoria:
Caixa Econômica Federal. Assunto: Comunica que o Termo de Compromisso nº 0363570-
64/2012, assinado em 29/02/2012, foi rescindido por determinação unilateral do gestor do
programa, com fundamento no artigo 79, inciso |, da Lei nº 8.666/93. Correspondência
Recebida Nº 118/2020. Autoria: Polícia Militar de Itaquaquecetuba. Assunto:
Correspondência em resposta ao Oficio nº 242/2020/DSP, referente ao Requerimento nº
84/2020 de autoria do Vereador David Ribeiro da Silva. O Senhor Presidente comunica:
Informo ao Nobres Vereadores e Público que nos assiste, que as contas da Prefeitura
Municipal de ItaquaquecetubaTC — nº 4395.989.16-3 relativas ao exercício 2016, passa a ser
encaminhadas as Comissões Permanentes, para os devidos pareceres. O Senhor Presidente
convoca o Primeiro Secretário Vereador Valdir Ferreira da Silva para que faça a leitura
das Proposituras: Projeto de Lei Nº 54/2020. Autoria: Mamoru Nakashima.Assunto:
“Estima a receita e fixa a despesa do Município para o exercício de 2021". Projeto de Lei Nº
55/2020. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto: Dispõe sobre oficialização e inclusão no
Calendário Oficial de Eventos da Cidade, a Corrida Beneficente Matheus Amor e Ação.
Projeto de Lei Nº 57/2020. Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto:
Altera a Lei nº 3.391 de 11 de janeiro de 2017 e dá outras providências. Projeto de Lei Nº
58/2020. Autoria: Armando Tavares dos Santos Neto. Assunto: Permite à adoção das
ACADEMIAS AO AR LIVRE do município de Ita uaquecetubapor empresas privadas e dá
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outras providências. Projeto de Lei Nº 59/2020. Autoria: 4rmando Tavares dos Santos
Neto. Assunto: Dispõe sobre a implantação de equipamentos semajóricos com
Juncionamento à base de energia solar no âmbito do município de Itaquaquecetuba e dá
outras providências. Projeto de Lei Nº 60/2020. Autoria: Armando Tavares dos Santos
Neio. Assunto: Estabelece a criação de “PARKLETS” no município de Itaquaquecetuba e dá
outras providências. Projeto de Lei Complementar Nº 315/2020. Autoria: Mamoru
Nakashima. Assunto: "Dispõe sobre alterações na Lei Complementar nº 40, de 23 de
dezembro de 1998 - Código Tributário Municipal, artigos 303 e 305". Pela ordem se

manifesta o Vereador Celso Heraldo dos Reis: “As Proposituras que entraram na Casa de

Leis são essas então, porque 'pipocou' para mim não consegui ouvir. Hoje tem Ordem do
Dia?” O Senhor Presidente responde: “Hoje não tem Ordem do Dia, a única questão que eu
estava conversando com o Doutor Roberval é referente a LDO, onde o Prefeito não
sancionou ainda, ele mandou a LOA, mas ainda não sancionou a LDO”. Pela ordem se

manifesta o Vereador Celso Heraldo dos Reis: “Senhor Presidente, como está a questão do
REFIS?” O Senhor Presidente responde: “Falta ainda terminar o parecer do Jurídico, mas
o Parecer está negativo, vamos fazer uma reuniãopara discutirmos isso dai”. Pela ordem se

manifesta o Vereador Celso Heraldo dos Reis: “Então, mas nós precisaríamos estar
colocando isso daí em Plenário para votar Senhor Presidente”. O Senhor Presidente
responde: “Vamos marcar uma reunião para verificar o que acontece”. Pela ordem se

manifesta o Vereador João Batista Pereira de Souza: “Reunião para que Senhor
Presidente o Projeto já está prejudicado, já foi reprovado esse Projeto”. Pela ordem se
manifesta o Vereador Celso Heraldo dos Reis: “Eu gostaria que Vossa Excelência
consultasse a Casa de Leis para que fosse feito uma Sessão Extraordináriapara a inclusão
do REFIS”. O Senhor Presidente responde: “Não Vereador, não irei colocar essa pauta em
discussão ainda não, porque precisa ser discutida com o Jurídico da Câmara”. Pela ordem se

manifesta o Vereador Celso Heraldo dos Reis: “Eu entendo que está tendo uma inversão aí,

porque à medida que já passoupor deliberação, então a Casa já tinha que ter analisado”. O
Senhor Presidente informa: “Acho que não Nobre Vereador Celso”. Pela ordem se

manifesta o Vereador Celso Heraldo dos Reis: “Quando Vossa Excelência coloca um

Projeto em deliberação no Plenário e fica já a disposição. Então Vossa Excelência Já tinha
que ter encaminhado para as Comissões”. O Senhor Presidente comenta: “O Celso estou
conversando com o Doutor Roberval que já conversou com o Doutor Elson também, não tem
como colocar essa pauta hoje e nem em discussão, no momento oportuno te explico de uma
forma melhor, só falta as Comissões liberar esse Projeto. Pela ordem se manifesta o
Vereador David Ribeiro da Silva: “Nem chegou para mim Senhor Presidente e nem vai
passar por mim, que nós vamos devolver para o Prefeito”. Pela ordem se manifesta o

Vereador Celso Heraldo dos Reis: “Eu penso o seguinte Senhor Presidente, eu acho que
cada um dos Senhores Vereadores tem o direito de ter a sua opinião, mas o Plenário é

soberano, eu vou entender que Vossa Excelência ainda essa semana está vendo essa questão,
porém na semana que vem eu irei pedir a inclusão na Ordem do Dia, caso não esteja na
Ordem do Dia, isso também quero deixar claro”. Pela ordem se manifesta o Vereador João
Batista Pereira de Souza: “Eu fiz um pedido verbal de um Requerimento foi reprovado,
depois entrei com o pedido por escrito, o Nobre Vereador Celso Reis falou que o
Requerimento estava prejudicado. O Projeto de entrou do REFISfoi reprovado, e agora vai
votar de novo só porque o Celso quer? ". Pela ordem se manifesta o Vereador Celso Heraldo
dos Reis: “Porque eu quero não, porque a população precisa”, Pela ordem se manifesta o

Vereador David Ribeiro da Silva: “Só para concluir a discussão, vai o passarpel
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Comissões, tem o tempo hábil, tem a Lei que tem que ser seguida, tem um rito que tem que ser
seguido, enquanto não passarpelas Comissões, não vai para o Plenário, enquanto não seguir
o rito, só porquefulano, ou cicrano quer vai pedir, sei que o Plenário é soberano, mas existe
a Lei Orgânica e o Regimento Interno para ser seguido e vai ser seguido o Regimento
Interno, eu não vou aprovar um negócio enquanto não seguir o rito”. Pela ordem se

manifesta o Vereador João Batista Pereira de Souza: “Eu não vou aprovar um negócio que
é ilegal, em época de eleição, foi até maio, ficou seis meses e agoraporque estão precisando
de dinheiro quer aprovar o REFIS. Então eu não vou aprovar um Projeto que é ilegal”. O
Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Valdir Ferreira da Silvapara
que faça a leitura das Indicações: Indicação Nº 1117/2020. Autoria: Edvando Ferreira de
Jesus. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito o serviço de malha asfáltica em toda a
extensão da Rua Canoinhas Jd. Nascente. Indicação Nº 1118/2020. Autoria: Edvando
Ferreira de Jesus. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito o serviço de troca de poste que se
encontra em péssimas condições na Rua Lídia Delmiro Gouveia n. 200 Parque Residencial
Scaffid. Indicação Nº 1119/2020. Autoria: Edvando Ferreira de Jesus. Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito, serviço de iluminação pública em todas as ruas do Parque São Pedro.
Indicação Nº 1120/2020. Autoria: Alexandre de Oliveira Silva. Assunto: Solicitando ao
Senhor Prefeito, serviço de iluminação pública no Largo Monumental Luiz Gonzaga de
Oliveira (Largo da Vila São Carlos) na Vila São Carlos. Indicação Nº 1121/2020. Autoria:
Alexandre de Oliveira Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, um estudo para a
limpeza e canalização do córrego localizado na Rua Luxemburgo no Jardim Adriane.
Indicação Nº 1122/2020. Autoria: Alexandre de Oliveira Silva. Assunto: Solicitando ao
Senhor Prefeito, para que execute o serviço de iluminação pública na Rua Juiz de Fora nº
695 na Vila Virginia. Indicação Nº 1123/2020. Autoria: Alexandre de Oliveira Silva.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito estudo para a implantação de lombadas na Rua
Soldado Osvaldo Guimarães Lanza no Bairro Tipoia. Indicação Nº 1124/2020. Autoria:
Alexandre de Oliveira Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito um estudo para a
limpeza e calçamento da Estrada Corta Rabicho em toda sua extensão. Indicação Nº
1125/2020. Autoria: Alexandre de Oliveira Silva. Assunto: Solicitando ao SenhorPrefeito
um estudo para a implantação de lombadas na Rua Martin Pena Altos de Ttaquá. Indicação
Nº 1126/2020. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a
possibilidade de estudo para implantação de redutor de velocidade (lombada), na Rua
Marcelino Fernandes, altura do nº 896, Jardim do Carmo. Indicação Nº 1127/2020.
Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, serviço de tapa
buraco na Avenida Eldorado, entre os nº 1 a 21, Jardim Estação, de frente àEstação
Ferroviária do Manoel Feio. Indicação Nº 1128/2020. Autoria: Rolgaciano Fernandes
Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja executado serviços de
“limpeza e retirada de entulho”, na Rua Nossa Senhora da Aparecida, altura do número 241.
Indicação Nº 1129/2020. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao
Senhor Prefeito, para que seja executado serviços de “redutores de velocidade (lombadas) ”,
na Rua Domingo Jorge Velho altura do número 315 no Bairro Vila Augusta. Indicação Nº
1130/2020. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, serviço de troca de lâmpada, em toda extensão da Rua Mogi Mirim, Jardim Josely.
Indicação Nº 1131/2020. Autoria: Valdir Ferreira da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, a realização do serviço de recuperação de Sarjetão, localizado na esquina da Rua
Marrocos com a Rua Romênia Jardim Adriane, neste município. Indicação Nº 1132/2020.
Autoria: Valdir Ferreira da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a execuçãodo, j
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serviço de tapa buracos na Rua Ibitinga, por toda extensão no Bairro Jardim Campo Limpo,
neste município. Indicação Nº 1133/2020. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, serviço de troca de poste de madeira por poste de
concreto de acordo com a Lei nº 3113, de 26 de fevereiro de 2014, e troca de lâmpada, na
Rua Paulo Sergil, altura do mímero 95, no Bairro Jardim Souza Campos. Indicação Nº
1134/2020. Autoria: Valdir Ferreira da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a
execução do serviço de tapa buracos na Rua Indiana, por toda extensão no Bairro Jardim
Campo Limpo, neste município. Indicação Nº 1136/2020. Autoria: Aparecida Barbosa da
Silva Neves. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a execução do nivelamento e

recapeamento asfáltico na Estrada Bonsucesso próximo ao número 176, no Bairro Rio
Abaixo. Indicação Nº 1137/2020. Autoria: Aparecida Barbosa da Silva Neves. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, a substituição de lâmpada queimada em poste de iluminação
pública na Rua Projetada próximo ao número 52 — Vila Maria Augusta. Indicação Nº
1138/2020. Autoria: Aparecida Barbosa da Silva Neves. Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, a substituição de lâmpada queimada em poste de iluminação pública na Rua Serra
da Bocaina próximo ao número 60 - Jardim São Jerônimo. Indicação Nº 1139/2020.
Autoria: Aparecida Barbosa da Silva Neves. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a
substituição de lâmpada queimada em poste de iluminaçãopública por toda extensão da Rua
Manoel Pereira — Jardim Adriana. Indicação Nº 1140/2020. Autoria: Elio de Araújo.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de se proceder a limpeza do bueiro
existente na Rua Ali Hamoud, proximidades do nº 37, no Bairro Jardim Alpes de Haquá,
neste Município. Indicação Nº 1141/2020. Autoria: 4mmô Ribeiro Novaes. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, a realização de serviços de construção de Sarjetão para
escoamento de águaspluviais na Rua Londrina esquina com Rua Cianorte no Bairro Jardim
Luciana, neste município. Indicação Nº 1142/2020. Autoria: Elio de Araújo. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de se proceder, após os devidos estudos técnicos, a
urgente instalação de redutores de velocidade (lombadas), na Rua Altair, no Bairro Vila
Celeste, neste Município. Indicação Nº 1143/2020. Autoria: Elio de Araújo. Assunto:
Solicitandoao Senhor Prefeito, no sentido de se proceder, após os devidos estudos técnicos, a
urgente realização de poda de diversas árvores na área interna da EM Clélia Monea
Chapina Creche, no Bairro Jardim Alpes de ltaquá, neste Município. Indicação Nº
1144/2020. Autoria: 4rnó Ribeiro Novaes. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para
que sejam realizados em caráter de urgência, serviços de recuperação da pavimentação
asfáltica (tapa buracos), em toda extensão da Rua Três Corações e Rua Sete Lagoas,
localizadas no Bairro Vila Virginia, em nosso Município. Indicação Nº 1145/2020. Autoria:
Elio de Araújo. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de se proceder, após os
devidos estudos técnicos, a urgente realização de poda de diversas árvores na Rua Ali
Hamoud, proximidades do Corpo de Bombeiros, no Bairro Jardim Alpes de Itaguá, neste
Município. Indicação Nº 1146/2020. Autoria: 4rnô Ribeiro Novaes. Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito, para que sejam realizados em caráter de urgência, Serviços de

Recuperação da Pavimentação Asfáltica (tapa buracos), em toda extensão da Rua Londrina,
localizada entre os Bairros Vila Arizona até o Jardim Luciana, em nosso Município.
Indicação Nº 1147/2020. Autoria: Elio de Araújo. Assunto: Solicitando ao SenhorPrefeito
Municipal, no sentido de se proceder em caráter de urgência, a realização de serviço de
limpeza e recolhimento de entulhos irregularmente descartados, na Rua das Cerejeiras,
proximidades da Rua das Ameixeiras, no Bairro Jardim Mossapyra, neste Município.

Indicação Nº 1148/2020. Autoria: Elio de Araújo. Assunto: Solicitando aS” Prefeih
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Municipal, realização de serviço de limpeza e recolhimento de entulhos irregularmente
descartados, na Rua João Batista Pedroso, oposto ao número 315, proximidades da UPA —

Unidade de Pronto Atendimento, no Bairro Residencial Flamboyant, neste Município.
Indicação Nº 1149/2020. Autoria: 4rnô Ribeiro Novaes. Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, para que sejam realizados em caráter de Urgência, SERVIÇOS DE
DESASSOREAMENTO E LIMPEZA EM TODA EXTENSÃO DO CÓRREGO TIPÓIA,
localizado no Bairro Tipóia / Vila Esperança, neste Município. Indicação Nº 1150/2020.
Autoria: 4rnó Ribeiro Novaes. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que sejam
realizados em caráter de Urgência, SERVIÇOSDE LIMPEZA E RETIRADA DE ENTULHOS
LOCALIZADOS À BEIRA DO CÓRREGO GOIÓ, sito trecho da Rua Joaquim Gonçalves
Ferreira da Silva esquina com Rua Caxias do Sul, no Bairro Jardim Gonçalves, neste
município. Indicação Nº 1151/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito, para que determine ao setor competente a substituição de todas as

lâmpadas queimadas em postes de iluminação pública, por toda extensão da Rua Farropilha
principalmente em frente ao número 85, localizado no Bairro Jardim São Paulo CEP 08598-
560, neste município. Indicação Nº 1152/2020. Autoria: 4rnó Ribeiro Novaes. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, providências junto à Secretaria Municipal de Transportes,
para que sejam realizados estudos técnicos, visando a IMPLANTAÇÃO DE ROTATÓRIA na
confluência das Ruas Itabuna e Rua Caravelas, localizadas no Bairro Vila Ferreira, em

nosso Município. Indicação Nº 1153/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, para que determine ao setor competente a substituição de
todas as lâmpadas queimadas em postes de iluminaçãopública, por toda extensão da Estrada
Amedeo Massari na altura do número 1.179 CEP 08579-340, localizada no Bairro Jardim
Primavera, neste município. Indicação Nº 1154/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que determine ao setor competente a
subslituição de todas as lâmpadas queimadas em postes de iluminação pública, por toda
extensão da Rua Biritiba principalmente na altura do número 229 CEP 85765-530,
localizada no Bairro Nossa Senhora D'Ajuda, neste município. Indicação Nº 1155/2020.
Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que
determine ao setor competente a substituição de todas as lâmpadas queimadas em postes de
iluminação pública, por toda extensão da Rua Campo Limpo principalmente na altura dos
números 364 e 374 CEP 08576-620, localizada no Bairro Nossa Senhora D'Ajuda, neste
município. Indicação Nº 1156/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito, para que determine ao setor competente a substituição de todas as
lâmpadas queimadas em postes de iluminação pública, por toda extensão da Rua Pinheiro
principalmente em frente ao número 35, localizada no Bairro Jardim Miray CEP 08574-490,
neste município. Indicação Nº 1157/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, para que determine providências necessárias junto à
Secretaria Municipal de Meio Ambiente, no sentido de que seja autorizada a poda de árvores,
na Rua João Lore na altura do número 55, localizada no Bairro Açafrão CEP 08574-470,
neste município. Indicação Nº 1158/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, para que determine ao setor competente a substituição de

todas as lâmpadas queimadas em postes de iluminaçãopública, por toda extensão da Rua
Populina principalmente em frente ao número 41 CEP 08588-390, localizado no Bairro
Jardim Caiuby, neste município. Indicação Nº 1159/2020. Autoria: Maria Aparecida
Monteiro Rodrigues da Fonseca. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a implantação de
lombada na Rua Érico Veríssimo na altura dos números 265 a 32 no Bairro Parque
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Residencial Marengo, neste Município. Indicação Nº 1160/2020. Autoria: Edson Rodrigues.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a troca de lâmpadas queimadas e de menor
luminosidade na Rua MMDC, Centro, neste Município. Indicação Nº 1161/2020. Autoria:
Edson Rodrigues. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a realização de serviço de poda
de árvore por toda a extensão da Rua Marília 212, localizada na vila Bartira, neste
Município. Indicação Nº 1162/2020. Autoria: João Batista Pereira de Souza. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, serviços de cascalhamento, nivelamento e estudopara
pavimentação asfáltica em toda extensão da Rua Mogi Mirim, no Bairro Jardim Rio Negro —

Ttaguaqueceiuba/SP. Indicação Nº 1163/2020. Autoria: Edson Rodrigues. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, a realização de serviço de poda de árvore por toda a
extensão da Praça Juscelino Kubitschek, localizada no Jardim da Estação, neste Município.
Indicação Nº 1164/2020. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao
Senhor Prefeito, envio de Projeto de Lei que “Dispõe no âmbito do Município de

Haquaguecetuba sobre desconto no Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) aos
moradores da Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano do Estado de São
Paulo (CDHU) em todo âmbito do município de Ttaquaquecetuba, e dá outras providências”.
Indicação Nº 1165/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito Mamoru Nakashima,para que determine ao setor competente a substituição de todas
as lâmpadas queimadas em postes de iluminação pública, por toda extensão da Rua
Desembargador Doutor Paulo Antonio Passalacqua, e principalmente a implantação de
braços com luminárias na altura do número 100 CEP 085 77-299, localizada no Bairro Vila
Monte Belo, neste município. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a presente Sessão
Ordinária. Para constar foi lavrado a presente Ata que vai devidamente assinada pelo Senhor
Presidente e Secretários presentes, após a aprovação desta Casa de Leis. 
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